

PONT-DE-BEAUVOISIN | 400 personnes pour une fusion des intercommunalités d'Isère et de Savoie

Quand, sur le pont, deux drapeaux se sont mêlés

La grande marche citoyenne annoncée a bien eu lieu. Hier soir, 400 personnes ont rallié, à pied, la mairie de Pont-de-Beauvoisin Isère à celle de "Pont-d'Bo" Savoie, comme disent ses habitants. Ils ont franchi le pont symbolique qui enjambe le Guiers, bien tourmenté ces temps-ci : « Si on sépare Val Guiers et les Vallons du Guiers, c'est comme si on nous coupait une jambe » assure François Carre, commerçant, chef d'entreprise et porte-parole du collectif d'acteurs sociaux économiques du Guiers, organisateur de cette grande première historique.

« On n'a rien contre les Vals du Dauphiné mais ce sera sans nous ! »

Ce n'est pas tous les jours que des citoyens se mobilisent pour soutenir leurs élus ! "Oui à la fusion des Vallons du Guiers, de Val Guiers et du lac d'Aiguebelette" affiche clairement une banderole. « La grande majorité des élus de ces trois intercommunalités d'Isère et de Savoie ont voté pour cette fusion. Malgré la volonté des urnes, le préfet de l'Isère et trois communes (Chimilin,



Aoste et Granieu) refusent ce mariage, puisqu'ils préconisent, dans le cadre de la réforme territoriale, un rattachement avec La Tour-du-Pin au sein des Vals du Dauphiné (VDD). On n'a rien contre ces VDD mais ce sera sans nous ! » assène François Carre.

« Oui à la démocratie ! Aujourd'hui, c'est le peuple qui parle. Merci de votre

soutien » a lancé Denis Guillermard, président de la communauté de communes du lac d'Aiguebelette et maire de Novalaisé, ceint de son écharpe tricolore.

Thomas LANIER



Voir aussi notre vidéo sur www.ledauphine.com

Entre l'Isère et la Savoie, à Pont-de-Beauvoisin, sur le pont qui enjambe le Guiers et sépare les deux départements, au milieu de la foule, les deux drapeaux, savoyards et dauphinois, ont été noués symboliquement, en signe de soutien, des citoyens aux élus, tous favorables à une fusion de trois intercommunalités. Photos Le DL/Michel THOMAS

LA PHRASE

« Mesdames, Messieurs les hauts fonctionnaires, ne faites pas d'une posture politique, une imposture démocratique »

Jean-Louis Reynaud Maire de Pressins en Isère

Deux symboles forts de cette manifestation pour une amitié dauphino-savoyarde



Béret, drapeau savoyard, costume rouge et blanc : Gaël Lefevre aura été le seul opposant à cette fusion, hier. Sur le pont, qui relie les deux départements, il a bloqué les manifestants quelques instants... Une mise en scène fictive puisque notre homme est un artiste, circassien de la compagnie Les Petits Détournements de Saint-Béron (Savoie), embauché, pour l'occasion, par les élus de Val Guiers dans l'Avant-pays savoyard.



Les Échos des Gorges de Chailles ont rythmé la marche. Cette batterie fanfare installée à Saint-Béron (Savoie) affiche fièrement, sur son blason, les emblèmes dauphinois et savoyards, une fusion sans fausse note depuis 40 ans déjà !